

Siegerehrung des 28. Gauwanderpokalschießens für Luftpistole (18.10.08)



Das gab's beim Preisschießen zu gewinnen. Ausnahme ist der Pokal ganz links im Bild. Das ist der Wanderpokal der Mannschaftswertung.



Diese "Schweinerei" gab es auch noch beim Preisschießen.



Und das waren die Sonderpreise für die Besten, die Ältesten und die Jüngsten



Die Politik gab uns wieder die Ehre: der 2. Bürgermeister von Germering Wolfgang Andre



Die 3 Besten: Unterpfaffenhofen (1.) und Nannhofen (2. und 3.)

Eine Erinnerung für den Veranstalter, gegeben vom "Erfinder" des LP-Wandpokal-Schießens Edi Hofbauer



Die Siegermannschaft aus Unterpfaffenhofen: Josef Schöttl, Monika Schiller, Crolin Schiller, Wolfgang Stoll und Mathias Reichl.

Eröffnung des 28. Gauwandpokalschießens für Luftpistole (06.10.08)

Pünktlich um 19:00 Uhr wurde das 28. Gauwandpokalschießen für Luftpistole des Schützengauges Fürstenfeldbruck durch unsere Schützenmeisterin Hanni Kraus eröffnet. Das Schießen geht täglich bis zum 12.10.2008. [Näheres gibt's hier.](#)



Anwesende Prominenz aus Politik: der Oberbürgermeister von Germering Andreas Haas (rechts) und Germerings 3. Bürgermeister Helmut Ankenbrand (links)



und Sport: Unterpfaffenhofens Ehrenschiützenmeister Josef Schöttl, der Gau-Ehrenschiützenmeister Hans Arzberger, Barbara Schöttl (Kassier Unterpfaffenhofen) und der Initiator des Wandpokalschießens Edi Hofbauer.



Den Startschuss geben die Ehrengäste gemeinsam ab: 3. Bürgermeister Ankenbrand (leider verdeckt), der 2. Gauschützenmeister Wolfgang Dietrich, unsere DSB-Kaderschützin Carolin Schiller, Oberbürgermeister Haas und unsere Schützenmeisterin Hanni Kraus.



Ob das was wird??



Es wird!